

Guatemala, 30 de marzo de 2020

Estimados amig@s,
estamos muy preocupados por la grave crisis mundial que está ocasionando la pandemia del coronavirus.

Deseamos que ustedes estén bien, así como sus familias y esperamos con fe que esta situación cambie positivamente.

Hace tres días se prorrogó el estado de calamidad en todo el país por un período que concluye el próximo 12 de abril.

Nuestras actividades están en suspenso debido a las disposiciones del gobierno, a la cuarentena y al toque de queda.

La situación se espera difícil pero esperamos superarla.

Diariamente hay jóvenes voluntarios que están preparando alimentos para entregarlos a la población de calle.

Se han organizado pequeños grupos para proveer víveres a las quetzalitas y sus familias, con contribuciones personales.

Personal de administración llega a trabajar para efectuar el pago de becas y sueldos al personal; la doctora asiste tres días a la semana, las psicólogas están apoyando también por internet.

El personal que cuenta con computadoras está trabajando desde sus casas.

Todos están apoyando en la medida de sus posibilidades, en un esfuerzo por salir adelante.

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, la Junta Directiva se ha reunido por Skype.

La consultoría fue suspendida, pero seguimos todos con el espíritu en alto y con la confianza de salir adelante.

Les estamos adjuntando los informes narrativo y financiero de 2019, el presupuesto 2020 y el proyecto 2020. Ante la situación actual, quisiéramos saber sobre la posibilidad de recibir su ayuda, antes de hacer los cambios necesarios.

Con su apoyo y solidaridad el Mojoca logrará salir adelante. Les reiteramos nuestro profundo agradecimiento por sus esfuerzos y amistad.

Cordiales saludos,
Junta Directiva Mojoca